

Rückblick auf die 21. Närrische Nacht der Schömberger Narren

Am 12. November 2022 um 19:11 Uhr war es wieder so weit. Nach einer sehr langen Pause aufgrund der Pandemie, durften wir endlich wieder zu unserer bekannten närrischen Nacht einladen.

Viele der befreundeten Fasnetsvereine aus nah und fern, sowie einige der Fasnetsinfizierten haben uns wieder im Bürgerhaus in Schömberg-Langenbrand besucht. Wir feierten gemeinsam mit Pepe Palme, DJ Bollo und unserem DJ YardMan den Beginn der 5. Jahreszeit.



Auftritt D'Hochdorfer Fleggafetzer

Dieses Jahr führte uns unser 2. Vorstand Andreas Rosner durch das geplante Programm. Zu Beginn gehörte die Bühne D'Hochdorfer Fleggafetzer, diese stimmten das Publikum mit ihrer Guggenmusik so richtig ein. Es war mal wieder sehr schön, solch eine Musik in den Ohren zu hören.

Weiter ging es mit einem spektakulären Hexentanz der Köhlerhexen Büchenbronn, aber was soll man auch anderes von den Büchenbronnern erwarten. Wie immer ein großartiger Auftritt und die Stimmung wurde immer besser.



Auftritt Köhlerhexen Büchenbronn



Auftritt Pepe Palme

Foto: Schömberger Narren e.V.

Anschließend ging es für DJ Bollo mit seinen Songs „Ich hab den Hirsch gesehen“, „Oh eh oh“ und „Oh Alexandra“ auf die Bühne.

Pepe Palme hat das Publikum als letzten Programmpunkt nochmal so richtig zum Feiern animiert. Er spielte seine vielen bekannten Hits, darunter auch „Pepe Palme hat ne Strandfigur“. Für den Rest des Abends durfte unser DJ YardMan die Besucher der närrischen Nacht mit toller Musik zum Tanzen bringen.

Danke an alle Hästräger und närrischen Gäste, die mit uns den Beginn der 5. Jahreszeit feierten. Ein großes Dankeschön auch an unsere tatkräftigen Helfer - Ihr seid echt klasse!
Hexlichst Eure Schömberger Narren e.V.

Quelle:

Anonymus (2022). Rückblick auf die 21. Närrische Nacht der Schömberger Narren. *Mein Schömberg „aktuell“*, 48 (02.12.2022), 23-24.